

Karl Heinz Klütsch vom Duisburger Kanu- und Segelclub erhielt am 18. Januar auf dem Bezirkstag vom Kanubezirk 7 Niederrhein zum 50. Mal das Wanderfahrerabzeichen in Gold des Deutschen Kanu-Verbands (DKV).



Duisburg, den 20. Januar 2025 – Es ist eine Leistung, die ihresgleichen sucht: Karl Heinz „Kalli“ Klütsch, geboren 1937 und seit 1953 Mitglied des Duisburger Kanu- und Segel- Club e.V., erhielt am 18. Januar 2025 zum 50. Mal das Wanderfahrerabzeichen in Gold des Deutschen Kanu-Verbands (DKV).

Im Rahmen des Bezirkstags des Kanubezirks 7 in NRW wurde diese außergewöhnliche Ehrung von den Bezirkswanderwarten Jörg Grannaß und Ralf Kleckers feierlich übergeben. Schauplatz war der Kanuverein „Glück auf“ Walsum, wo zahlreiche Sportler*innen für ihre Leistungen gewürdigt wurden.

Ein Leben für den Kanusport

Karl Heinz Klütsch, im Verein wie im Kanubezirk besser als „Kalli“ bekannt, prägt seit Jahrzehnten den Kanusport im Verein. Neben seiner aktiven Laufbahn war er viele Jahre als Vorstandsmitglied und Kanuwart im DKSC tätig. Mit beeindruckender Ausdauer und Leidenschaft hat er nicht nur auf dem Wasser, sondern auch abseits davon den Vereinsgedanken gelebt und gestaltet.

Ein würdiger Rahmen für eine besondere Leistung

Das 50. Goldabzeichen war Anlass für eine Überraschungsfeier im Vereinsraum des DKSC. „Es ist einfach beeindruckend, was Kalli für unseren Verein und den Kanusport geleistet hat. Dieses Jubiläum zeigt, was man mit Engagement und Begeisterung erreichen kann“, betonte Petra Korczak, die selbst mit 2401 Kilometern die drittbeste Fahrer*in im Bezirk 7 war.

Neben Kalli wurden auch andere DKSC-Mitglieder geehrt: Jens Marschner erhielt das silberne Wanderfahrerabzeichen, und Dirk sowie Dorit Isselhorst wurden erstmals mit Gold ausgezeichnet. Leider konnte Dorit an der Ehrung nicht persönlich teilnehmen.

Ein Vorbild für alle Kanusportler*innen

Karl Heinz Klütsch steht für den unermüdlichen Einsatz und die Hingabe, die den Kanusport auszeichnen. Sein 50. Goldabzeichen ist mehr als eine Zahl – es ist ein Zeichen von Leidenschaft, Beständigkeit und Liebe zu einem Sport, der Generationen verbindet.